

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 12 avril 2022,

SUITE AUX RÉSULTATS DU PREMIER TOUR DE L'ÉLECTION PRÉSIDENTIELLE, L'ENGAGEMENT APPELLE À FAIRE BARRAGE À MARINE LE PEN

Le 19 janvier dernier, Arnaud Montebourg annonçait son retrait de la campagne présidentielle.

Conscient du péril de l'extrême droite, dans un acte empreint de responsabilité, il avait proposé d'ouvrir la voie au rassemblement derrière une candidature unique de la gauche, condition de son accès au second tour de l'élection présidentielle.

Ainsi, Jean Luc Mélenchon, malgré son score, échoue aux portes du second tour qui verra Emmanuel Macron affronter la candidate d'extrême droite.

Ce scrutin montre une poussée sans précédent de l'extrême droite dans notre pays, le président Macron en porte la responsabilité.

Pour autant et en cohérence avec nos valeurs humanistes, nous ferons barrage à Marine Le Pen, ses alliés et leur projet.